

hibe a los no españoles la tenencia de cartillas.

Según el alcalde, no se puede abrir partido por que vendrían demasiados médicos y no se ganarían la vida, los pobrecitos.

Pregunto yo si esto es partido cerrado, si los <sup>no</sup>nacionalizados españoles no pueden hacer seguro, ¿ qué demonios está haciendo el Dr. Corzano ?. Ya que lleva instalado en San Hilario ¿ cuántos años ?.

Dónde está el Dr. Sixto Marcos los lunes, martes y viernes ?. En caso de urgencia, ¿ a quién llamamos ?. Pues lo primero que te sueltan, si tienes la desgracia de accidentarte en cualquiera de estos días, es "que conste, que esto es un servicio particular". En cuanto a la sensibilidad que demuestra nuestra primera autoridad por los emolumentos de los médicos es enternecedora. Mira. Según él, hay que darles un aliciente para que se estén aquí velando por nuestra salud. No sé si lo que cobran del seguro, más el tanto por cartilla, más las iguales, más lo que paga la S.S. por el uso del ambulatorio, que es privado, más las iguales, más las visitas particulares, más el seguro escolar, más .... No sé si todo esto puede considerarse suficiente estímulo.

No te pongás enfermo, compañero

¿ Se han preocupado alguna vez por lo que ganas tú, esté o el otro ?. Y esto que nosotros hacemos gasto en el pueblo, nos dejamos nuestros pequeños sueldos en esta tienda y la de más allá y no nos compramos coches de importación, de éstos que aquí no hay concesionario, ni tenemos propiedades en Andorra, ni sociedades inmobiliarias, ni boutiques en Barcelona, ni invertimos en oro, ni para qué seguir.

Per, claro, nosotros somos currantes. Tenemos la obligación de levantar el país con nuestras espaldas, que ya se sabe que todo lo que no marcha es culpa nuestra. Ah!. Y no te pongás enfermo. compañero, que sólo eres un engranaje y a las piezas cuando no sirven las cambian por otras. Quizás comprenderás ahora la razón que tiene Julio Iglesias cuando canta aquello de "LA VIDA SIGUE IGUAL".